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julien Wicki, enseignant au gymnase: 
École 2010 propose de parquer les élèves en difficulté dans des voies 
de garage. C’est un aveu d’échec : une école réellement exigeante doit 
l’être pour toutes et tous.

célina grandjean, secrétaire syndicale ssp : 
Dire oui à la LEO, c’est ouvrir la porte à d'autres améliorations du statut 
qui pourront être obtenues grâce à la détermination des collègues. Pour 
cela, il faut s'organiser dans un syndicat.

daniel Villemin, concierge dans un établissement primaire 
et secondaire : 
Je m'oppose à École 2010 et à sa logique élitiste parce que je veux que 
chaque enfant ait une opportunité de construire son avenir scolaire et 
professionnel.

sarah bonnard, enseignante aux cycles initial et primaire : 
Je soutiens la LEO qui améliore le statut des enseignant-e-s  
généralistes, du cycle initial au cycle de transition.

anna zürcher, assistante sociale à l’EVam : 
Je ne veux pas d’École 2010 qui renforce davantage l'exclusion des 
élèves en difficulté et la sélection sociale. 


